

TÉMOIGNAGE: Merci à Gladys pour le témoignage et bonne mission à tout le Groupe de Fraternité

La Parole de Pierre Vigne pour aujourd’hui m'est parvenue par l'intermédiaire de notre chère Sœur Ana Maria en 2017. C'est une lecture très importante, car elle m'a permis d'approfondir ma connaissance du charisme sacramentin, grâce aux messages du Bienheureux Pierre Vigne et au partage. Cette « Parole » m'a guidée vers une vie de prière féconde, que j'utilise dans mes prières quotidiennes et lors de mes moments d'adoration, tant personnellement qu'avec la communauté paroissiale. En tant que coordinatrice de la Fraternité Eucharistique Pierre Vigne, elle m'est également d'un grand secours pour la préparation de nos réunions mensuelles et pour la réalisation de tous nos travaux comme groupe de la Fraternité. Les textes, les prières et les témoignages d'autres personnes, enrichissent ma vie personnelle et mon cheminement chrétien et missionnaire. En savourant ces lectures et ces réflexions, je me sens plus proche de Jésus, du Père Vigne et de nos chères Sœurs, ce qui m'aide grandement à être plus missionnaire, à l'exemple du Père Pierre Vigne et des Sœurs qui ont œuvré dans cette paroisse. Gladys Oliveira - FEPV - Paróquia Nossa Senhora da Saúde, Cipó – Bahia. BRÉSIL



N° 01-02. 2026

Réalisation : Congrégation
des Sœurs du Saint Sacrement



Une année nouvelle. 2026 nous est offert. Et il est bon de se souhaiter tout un bagage positif... pour chacun, pour les familles et les amis... pour le monde entier qui en a tellement besoin.

Ce sera l'œuvre des uns et des autres, et Pierre Vigne nous signale ce qui est très nécessaire en nos coeurs, entre nous et pour un monde qui souffre tant de violence, de guerres, de conflits et de mensonges !

2026...se mettre en PAIX

« Il faut avoir en vue d'acquérir la paix et la force.

C'est là le comble des avantages d'une bonne réflexion, à savoir : se mettre en paix avec Dieu,

nous éloignant de tout ce qui gène la rectitude du cœur ; se mettre en paix avec nous-mêmes,

en détruisant en nous le mouvement des passions mauvaises qui sont contre la raison et nous font perdre le Ciel, car en les contentant nous sommes plutôt bêtes que raisonnables, le nom se prenant de ce qui domine le plus !

se mettre en paix avec le prochain,

car, dit l'Apôtre, nous accomplissons la loi dans sa plénitude,

quand nous avons la charité,

c'est-à-dire, quand nous faisons notre possible de plaire au prochain en vue de Dieu.

On doit de plus y mettre tout en usage

pour obtenir de sa miséricorde

la force de résister au Mal

qui nous attaque presque sans cesse, et sans même que nous y pensions. »



6 janvier : ÉPIPHANIE

Un message à accueillir et vivre ... au moins pendant janvier !

« Les Mages étaient des personnes au cœur inquiet, qui ne se contentaient pas de ce qui paraît et est habituel. C'étaient des hommes à la recherche de la promesse, à la recherche de Dieu. Et c'étaient des hommes attentifs, capables de percevoir les signes de Dieu, son langage discret et insistant. Mais c'étaient encore des hommes à la fois courageux et humbles : nous pouvons imaginer qu'ils durent supporter quelques moqueries parce qu'ils s'étaient mis en route vers le Roi des Juifs... Pour eux, ce que pensait d'eux celui-ci ou celui-là ou encore les personnes influentes ou intelligentes, n'était pas déterminant. Pour eux, ce qui comptait était la vérité elle-même, et non l'opinion des hommes. Pour cela ils affrontèrent les renoncements et les fatigues d'un voyage long et incertain. Ce fut leur courage humble qui leur permit de pouvoir s'incliner devant le petit enfant de gens pauvres et de reconnaître en Lui le Roi promis dont la recherche et la reconnaissance avait été le but de leur cheminement extérieur et intérieur.

Benoît XVI 6-01-2012

DES DATES



8 janvier : Vœux temporaires de Sr Mariana da Cruz.

A Salvador Bahia-BRESIL, Rendons grâce au Seigneur avec elle et avec les Sœurs qui célébreront leur Jubilé de 25 et 60 ans de vie consacrée Sacramentine.

2 février: la Présentation de Jésus au Temple.

Journée de prière pour la Vie Consacrée

18 février: Mercredi des Cendres.

C'est le début du chemin de Carême... qui nous demande certainement de continuer un chemin de Paix comme nous le recommande Pierre Vigne.

C'est un « travail » pour tous, où que nous soyons !

En ce début d'année, beaucoup de souhaits insistent sur le besoin de la PAIX.

« Je te souhaite une bonne année et la paix partout dans le monde. »

Elle est bien nécessaire, et même urgente, surtout quand on murmure si souvent le triste nom de la guerre. On la voit parfois brandir ses horribles machines et les faire défiler pour se montrer la plus forte !

Mais Pierre Vigne nous donne, pour 2026, un objectif très clair :

« ...avoir en vue d'acquérir la paix et la force ».

Pour 365 jours, et chaque jour, se remettre à l'ouvrage !

Et il faut de la force, force intérieure, pour le réaliser vraiment.

Paix

Tu pourrais penser que c'est « l'autre » qui t'empêche de vivre en paix, et parfois c'est vrai.

Mais Pierre Vigne t'indique trois pistes pour qu'elles apprivoisent ton cœur, peu à peu :

« SE METTRE EN PAIX AVEC DIEU, ... »

Prie le « Notre Père » ...mets ta confiance en Lui...

Va vers Jésus, l'Enfant de Bethléem, et écoute les Anges chanter « ...Paix sur la terre ».

« SE METTRE EN PAIX AVEC NOUS-MÊMES, ... »

Combats ce qui en toi pourrait devenir « plutôt bête(s) que raisonnable(s) », comme dit Pierre, et tu sais bien ce qui parfois deviens plus fort que toi !!

« SE METTRE EN PAIX AVEC LE PROCHAIN, »

Ce qui n'est pas une petite affaire, jour après jour !

Et là il faudra puiser dans le cœur de Dieu tout l'amour et la patience nécessaires!

***** ----- ***** ----- **** B.R

Prier avec Pierre Vigne

Ô Doux Jésus,
tu as toujours glorifié ton Père,
en faisant en tout et toujours
sa Sainte Volonté.

Par ta grâce, fais qu'en t'imitant
nous ayons cette PAIX

que tu es venu apporter sur la terre.

Obtiens-nous ensuite
de ton Père
tout ce qui peut nous y affermir.
Règne en nous, vis en nous,
puisque tu es notre vraie Vie.

H.N. 117-129

Alors qu'une économie faussée conduit à traiter les hommes comme de la marchandise, Dieu se fait semblable à nous, révélant la dignité infinie de toute personne.

Alors que l'homme veut devenir Dieu pour dominer son prochain, Dieu veut devenir homme pour nous libérer de tout esclavage. Cet amour nous suffira-t-il pour changer notre histoire ?

Léon XIV. 24-12-2025

PAIX et EUCHARISTIE

« Dieu cherche des personnes qui apportent sa paix et qui la communiquent. Demandons-lui de faire en sorte qu'il ne trouve pas notre cœur fermé. Faisons en sorte de pouvoir devenir des porteurs actifs de sa paix – précisément dans notre temps.

Chez les chrétiens, le mot paix a pris une signification toute spéciale : elle est devenue un nom pour désigner l'Eucharistie. En elle, la paix du Christ est présente. Grâce à tous les lieux où se célèbre l'Eucharistie, un réseau de paix s'étend sur le monde entier. Les communautés rassemblées autour de l'Eucharistie constituent un règne de paix, vaste comme le monde. Quand nous célébrons l'Eucharistie, nous nous trouvons à Bethléem, dans la « maison du pain ». Le Christ se donne à nous et nous donne avec cela sa paix. Il nous la donne pour que nous portions la lumière de la paix au plus profond de nous-mêmes et que nous la communiquions aux autres ; pour que nous devenions des artisans de paix et que nous contribuions ainsi à la paix dans le monde. »

Benoît XVI 24-12-2005



Et TOI ??? Vivre un 2026 « en paix », comment ?
Avec Pierre Vigne tu peux : prier, aimer et « porter la lumière de la paix ». Et avec lui : BONNE ANNÉE !

DÉFRICHER EN NOUS

« A chaque jour suffit sa peine, il faut faire ce que l'on a à faire et se garder de se laisser contaminer par mille petites angoisses qui sont autant de motions de défiance à l'égard de Dieu. Avec l'aide de Dieu, tout finira bien par s'arranger... Notre unique obligation morale est de défricher en nous de vastes clairières de Paix et de les étendre de proche en proche jusqu'à ce que cette Paix irradie vers les autres. Plus il y a de paix dans les êtres, plus il y en aura dans le monde. »

Etty Hillesum, morte à Auschwitz.
en camp de concentration en 1943 !

PETITES LUMIERES

Unis à Jésus, et en Lui, vos petites lumières deviennent comme le tracé d'un chemin lumineux dans le grand projet de paix et de salut que Dieu a pour l'humanité. C'est pourquoi, je vous adresse, à vous qui êtes filles et fils de Fondateurs et Fontratrices, une exhortation chaleureuse à "revenir au cœur", comme le lieu où redécouvrir l'étincelle qui a animé les débuts de votre histoire, lorsqu'a été remis à ceux qui vous ont précédés une mission spécifique, qui n'est pas finie et qui vous est confiée aujourd'hui.

Léon XIV 10-10-2025.

Jubilé de la Vie Consacrée